blé. Il a fallu faire l'entrée à 9½ hrs du soir sans habits pontificaux.

Le chemin conduisant à la nouvelle église était balisé et éclairé par des lenternes chinoises et l'église illuminée présensentait un aspect féérique. Des détonations de feu d'artifice ont retenti longtemps et à Antler et à St-Maurice.

M Georges, un pionnier de l'endroit (avec les MM. Moreau, Tinan, Sylvestre, Legros, Lamothe et autres) a lu une adresse dans laquelle le pasteur et les fidèles s'oubliaient par trop et Mgr l'archevêque dans sa réponse n'a pas manqué de faire ressortir l'habileté, le zèle et le tact de M. Napoléon l'oirier curé de la paroisse, et la générosité des fidèles qui ont promis spontanément de donner deux piastres par quart de section.

L'église est en bois sur une magnifique maconnerie en pierre et une grande crypte, elle mesure 60 pieds de long, 32 pieds

de large et 16 pieds de haut.

Elle et terminée en dedans avec des murs en crépi et une jolie voûte en bois, elle est pourvue d'un système de chauffage. Elle ne coûtera pas plus de \$4,500 piastres, ce qui est vraiment étonnant. Il y a eu 10 confirmés. Le chœur de chant a été si remarquable que Mgr a cru devoir le féliciter et le remercier publiquement. On attend dans quelques jours les Sœurs Filles de de la Croix de la Puy (près Poitiers France)

Avant la Grand'Messe monseigneur a béni solennellement la nouvelle église, puis le Rev M. Beauregard a commencé la messe, au Gloria un magnifique pain ténit qui n'était autre qu'un pain de Savoie a été béni et distribué au peuple par deux

demoiselles.

Après la Grand'Messe une adresse a été lue en anglais par

M. Lortie (parrain de la confirmation.)

Il y avait là plusieurs protestants, entre autres deux ministres, tous ont donné généreusement à la quête malgré que Monseigneur ait établi la doctrine catholique sur la nature de la foi et les œuvres qu'elle éxige.

Une dame Savoyarde (Dame Sylvestre) a laissé, en mourant \$500 piastres pour bâtir un couvent.

L'arrivée des bonnes Sœurs est une grande bénédiction pour St-Mautice, car voilà plusieurs années que l'école est ouverte seulement durant quelques mois, faute de maîtres catholiques agréés par le trop rigide département d'éducation à Régina,